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Il numero uno del Consorzio di bonifica alla guida dell’associazione. La strategia

Presidenza Coldiretti, arriva Crocetti
stata dunque
confermata la
notizia riportata
ieri su queste co-

lonne relativa alla nomi-
na di Carlo Crocetti alla
presidenza della Coldi-
retti pontina. Crocetti da
sabato scorso è il nuovo
presidente provinciale
dell’associazione e ha
preso il posto di Daniela
Santori che per dodici an-
ni ha ricoperto questo
importante incarico. «So-
no emozionato - ha affer-
mato il neo presidente
che attualmente guida
anche il Consorzio di Bo-
nifica di Latina - e allo
stesso tempo molto con-
tento di questa elezione.
Il periodo - ha aggiunto
Crocetti - è senza dubbio
dei più difficili per l’eco-
nomia nazionale, regio-
nale e pontina ma, nono-
stante questo, garantisco
sin d’ora impegno e de-
terminazione nel seguire
criticità che preoccupano
e non poco la nostra base
associativa». Crocetti - se-
condo quanto riferisce
una nota del sodalizio de-
gli agricoltori - è stato
eletto praticamente all’u-
nanimità dopo un’assem-
blea partecipata e nume-
rosa che ha visto susse-
guirsi le relazioni del di-
rettore Saverio Viola, del
vice presidente Marco
Francia, del direttore di
Coldiretti regionale Aldo
Mattia e del presidente
regionale Massimo Gar-
gano. Proprio Saverio
Viola ha voluto ringrazia-
re la presidente uscente,
Daniela Santori per
quanto ha fatto per l’as-
sociazione «un esempio -
ha sottolineato Viola - da
imitare che certamente
ha dato più di quanto ha
avuto e che rappresenta
per Coldiretti una risorsa
nel prossimo futuro per
continuare i progetti tesi

’E

a dare risposte alle im-
prese e ai consumatori
oltre che un reddito mi-
gliore». A tal proposito
sia Mattia che Gargano
hanno ricordato l’impor-
tanza della sede pontina

della loro associazione:
«La più importante - han-
no sottolineato i due diri-
genti - nel Lazio per nu-
meri, storia, tradizioni e
pil agricolo ma la più
esposta a vari problemi

legati all’emergenza del
kiwi, al prezzo del latte,
dell’ortofrutta e delle bie-
tole in particolare per ci-
tare solo gli ultimi». Da
Latina a ottobre dello
scorso anno è partita la

protesta di Coldiretti che
ha permesso di riallaccia-
re rapporti e azioni con la
Regione e le istituzioni.
«Le esigenze delle impre-
se - ha affermato a tal
proposito Crocetti - resta-
no dunque la nostra prio-
rità e su questo continue-
remo a lavorare senza
pausa e senza soste ma
anche senza esitazioni o
indugi. Insomma un
cambio di figure nel ruo-
lo più importante ma
non una diminuzione di
impegno, tenacia ed or-
goglio». La nomina di
Carlo Crocetti alla guida
della Coldiretti prepara
anche il terreno per quel-
le che saranno le strate-
gie «autunnali» della stes-
sa associazioni. Molti in-
terpretano questo fatto
come la volontà dell’as-
sociazione di affidare la
guida del Consorzio di
Bonifica proprio a Danie-
la Santori.

Il neo presidente
provinciale
di Coldiretti,
Carlo Crocetti

Il direttore
di Coldiretti
Saverio Viola

Il gruppo dirigente della Coldiretti: Mattia, Gargano, Santori, Crocetti e Viola

CASO La protesta del consigliere del Pd che si chiama in causa l’amministrazione comunale che aveva promesso un intervento immediato

Piazza del Popolo,
Cozzolino: «Dopo Amici
nessuna sistemazione»

trascorso ormai quasi un
mese da quando come con-
siglieri di opposizione ab-
biamo sollevato la protesta

per lo scempio creato in Piazza del Po-
polo dal tour di “Amici” che a seguito
della manifestazione svolta ha lasciato
in uno stato di degrado l’area che ospi-
tava il palcoscenico. L’amministrazio-
ne ci aveva immediatamente rassicu-
rato che i problemi sarebbero stati ri-
solti al più presto, ma a distanza di di-
verse settimane neanche l’ombra del-
l’inizio dei lavori». Questa la protesta
di Alessandro Cozzolino, consigliere
comunale del Pd che chiama in causa
l’amministrazione comunale chieden-
do un intervento immediato per ripri-

È«
stinare l’area rovinata durante la ma-
nifestazione: «Il centro storico dovreb-
be essere il biglietto da visita della
Città – spiega Cozzolino – è invece un
luogo lasciato al suo totale abbando-
no. Nei giorni scorsi la situazione è an-
che peggiorata. A seguito dell’iniziati-
va “Basket sotto le stelle”, molto im-
portante per il suo messaggio sociale e
anche ben riuscita, è rimasto il dise-
gno del campo da gioco impresso con
la vernice al centro della piazza. Ben
venga qualsiasi manifestazione cultu-
rale o sportiva - conclude Cozzolino –
ma è assurdo che dopo ogni evento le
condizioni della nostra amata e storica
Piazza del Popolo peggiorino costante-
mente. Se questa maggioranza non è

in grado neanche di curare un luogo
simbolo com’è pensabile che riesca a
risolvere i numerosi problemi che af-
fliggono Latina o addirittura che le
aree periferiche degradate trovino
una riqualificazione?».

Una immagine
di Piazza
del Popolo,
sullo sfondo
l’ex palazzo
dell’Intendenza
di Finanza
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